

1. はじめに

5月21日～23日に市内9会場で開催しました「市民と議会の意見交換会」に、多くの市民の皆さまにご参加いただき誠にありがとうございました。

東近江市議会では、議会改革の一環として議会の公聴機能の強化を図り、より多くの市民の皆さまのご意見を議会活動に反映させるため、意見交換会を開催いたしております。意見交換会では、合併して10年目を迎えます平成27年度の予算審議の内容や議会報告に対し、参加いただいた市民の皆さまから各地区の様々な課題、道路・河川、教育・社会福祉、農業・観光振興、地域の活性化・まちづくり、議会などについて、多くのご質問やご意見をいただきました。

意見交換会において実施したアンケートの結果では、意見交換会の開催について、「評価する」が84%と、8割の方に高い評価をいただきました。また、議会報告会の説明については、「わかりやすかった」が82%、「わかりにくかった」が13%の結果でした。

意見交換会の継続を求める意見も多くいただき、アンケート結果等を踏まえ、今後の開催方法などについて検討し、より市民の皆さまに信頼され、開かれた議会となるよう取り組んでまいります。

今回の意見交換会の結果を報告書にまとめましたので、市民の皆さまに報告させていただきます。会場でいただきましたご質問・ご意見について、各担当部と協議を行い、要旨として「Q&A形式」でとりまとめました。不十分な点多々あると思いますが、ご理解を賜りたいと存じます。

なお、市民と議会の意見交換会に関するご意見・ご要望がございましたら、市議会事務局までお申し出下さるようお願い申し上げます。

平成27年8月5日

東近江市議会